

Des battes de baseball sont remises à des petits baseballeurs cubains au nom de l'antiterroriste Gerardo Hernández



Le président du Comité de solidarité avec les cinq du Canada, Bill Ryan, accompagné de son épouse Norma, a visité le Complexe Sportif de Arroyo Naranjo, un arrondissement de la capitale et il a remis des battes à des enfants qui pratiquent le base-ball dans la localité de Los Pinos au nom du héros de la République de Cuba, Gerardo Hernandez.

Bill Ryan fabrique les battes et y incorpore l'inscription Los Cinco et un logotype dessiné par Gerardo, CUBACAN.

Baptisé « messenger de l'humanité » ce Canadien l'a démontré hier quand il a remis, au nom de Gerardo quatre battes à deux équipes de petits baseballeurs de la catégorie 11-12 ans, des arrondissements Arroyo Naranjo et 10 de Octubre.

Membre actif du Comité pour la Libération des Cinq, Ryan, a rappelé que l'idée de fabriquer les battes a surgi il y a cinq ans et que maintenant elles ont une qualité reconnue par Sam Bat, une compagnie canadienne qui les produits pour les Grandes Lagues.

Il a ajouté que Gerardo lui avait demandé que les battes soient utilisées : « Ne les mettez pas comme trophées sur le mur , utilisez-les quotidiennement dans les matchs et quand elles se casseront , alors oui elles pourront être gardées comme souvenir ».

Les champions olympiques Mijaín López et Héctor Milián, le champion du monde de boxe Sixto Soria, ainsi que le directeur provincial des sports Carlos Gonzalez étaient présents lors de la remise du don.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/37220-des-battes-de-baseball-sont-remises-a-des-petits-baseballeurs-cubains-au-nom-de-lantiterroriste-gerardo-hernandez>



Radio Habana Cuba